



## Entrevista

### Rubén Moreira (Coordinador de diputados – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “No vamos a votar ninguna de las versiones de la propuesta electoral ni de las leyes secundarias. Hoy por la mañana estábamos puestos ya al debate y a votar en contra de la reforma electoral; sin embargo, nos sorprende a media mañana el anuncio que hace el Coordinador de Morena. Por lo que hace a las leyes secundarias, como lo han dicho el coordinador morenista y el Presidente de la República, no se requieren las dos terceras partes. Ellos propondrán su iniciativa constitucional, se va a desechar, luego se pasaría a lo otro y ellos lo pueden sacar. Esa es la situación”.

<https://drive.google.com/file/d/1t8X8B134mQ5T4tStFPGUCrspAOd822i6/view>